

# 創立5周年記念祭



和泉代表  
挨拶



吉田施設長 挨拶



前衆議院議員  
橋本 岳様



参議院議員  
自見 はなこ 議員



岡山県議会議員  
小田 圭一 議員



倉敷市議会議員  
日向 豊 議員

創立記念式典に多くのご来賓をお迎えし、  
厳かな中にも、暖かいお言葉を頂戴いたしました。  
今後も、里桜職員一同亀龍会グループのモットーである  
『誠心誠意・親切・やさしさ・心のケア』を胸に刻み一層努力し  
精進してまいります。ありがとうございました。



ご祝辞をいただいた後、亀龍会空手道部 舟田 葵選手による、形演武披露されました。  
静寂の中、舟田選手の息遣いや道着の擦れ合う音が、会場に響き渡り、  
演武が終わった後は一瞬静まり返り、その後は拍手拍手・・・拍手の嵐となりました。



華扇会の皆様に来て頂き、創立祭を盛り上げて頂きました。  
厳かな式典の後、  
艶やかな着物姿で華やかな舞を見せて頂きました。  
ご利用者様を始め、式典に参加して下さった来賓の方々も  
魅了されておりました。

ゲーム  
コーナー  
・  
パン販売



**射的**  
子どものころに  
返って、腕前披露。  
お見事！的に命中！



**魚釣り**  
ご家族と一緒に。  
大きな魚を  
狙おうよ。



**玉入れ**  
鬼の口に玉が  
入りますように…。

亀龍会グループ  
シュシュリエゾンの  
パンの移動販売が  
ありました。



令和3年2月1日 特別養護老人ホームくらしき里桜は開設いたしました。  
 当時はコロナ禍ということもあり、ご入居されたご本人様とご家族様の面会制限や入居時施設内に入ることができない不自由な時期でした。現在もコロナやインフルエンザなど感染症流行期でしたが、一度ご家族様に施設を見学して頂き、日々のご様子を少しでも感じて頂ければ・・・という思いで今回開催させて頂きました。  
 多くのご家族様に来所して頂き、「施設の中を見学することができてよかった。また、開催してもらいたい。その時もぜひ参加したい」と嬉しい言葉を頂きました。



久しぶりの家族そろっての写真撮影。  
 皆さんいい笑顔で、微笑ましいですね。  
 多くのご家族に来て頂き 施設内を一緒に廻られ、壁画やゲーム、お茶の時間を過ごして頂きました。  
 有意義な時間となったのでしょうか？ ご来場いただきありがとうございました。

## 節分祭



2月3日 里桜に「ギャ～ わあ～。びっくりした～」と驚きの声に包まれ赤鬼・青鬼登場。  
 ♪鬼は外 福は内・・・♪ と、今年一年の福を願い豆の代わりに「お手製ボール」を、カー杯投げつけました。  
 鬼は金棒をバット代わりに打ち返しましたが、ご利用者の方の投げられる玉の多さと勢いに負け、いそいそと退散しました。